



# えがお



朝の冷え込みが一段と増し、本格的な冬の到来を感じます。寒いと室内にこもりがちになってしまうので、日だまりを見つけて暖かさを感じたり、体を動かして遊んだりしながら季節の変化を感じていきたいと思います。

## 12月のねらい

**健康に過ごすために生活習慣を身に付け自分で行おうとする。**

寒さが一段と厳しくなってきました。室内遊びと同じくらい戸外遊びが好きなひばり組さんは、寒くても砂場で水を使ってダイナミックに遊んでいます。この時期は室内外の気温差や寒暖差から体調を崩しやすいので、衣服の調節や、うがいや手洗いを意識できるようにしていきたいと思います。



**友達と思いを伝え合いながら、一緒に遊びや製作活動を楽しむ。**

今保育室では、人形劇ごっこやおはけごっこなど何かになりきって遊ぶことが楽しいようです。その中で、自分の思いを伝えたり友達の考えを聞いたりして遊びを進めていく楽しさを味わえるようにしていきます。また、思いがぶつかり合ったり、イメージが行違ったりした時には、それぞれの思いや葛藤する気持ちを受け止め、相手にも思いがあることに気付けるようにお互いの思いを知らせていきたいと思います。



## 楽器っておもしろい！

キーボード得意な友達に刺激を受け「やってみたい！」とみんなが鍵盤を触るようになりました。簡単な楽譜が置いてあるので、それを見ながら一生懸命に弾いています。最近は教え合う姿も見られるようになってきた反面、取り合う姿も見られるようになってきました。そこで、色々な楽器を用意し「大切に使ってね。」と約束をしてから楽器遊びを始めると、それぞれの楽器によって音の違いがあることや、力加減や叩き方によって音の大きさが変わることにも気付いたようです。みんなで音を出してリズムに合わせて楽しむ姿が見られます。先日の福浦幼稚園での音楽鑑賞会では、知っている曲をたくさん演奏していただいたので、楽しみながら聴くことが出来ました。これからも色々な楽器に触れ楽しんでいきたいと思います。

楽器遊びも表現遊びも大好きですが、子ども達から「お家の方に見てもらいたい」という声が聞かれたら「発表会のご案内」をさせていただきます。  
どうぞゆっくりとお待ちください。



## こびと探しをしています

ひばり組では、今「こびと探し」が盛り上がっています。始めは草むらや穴の中を探していたのですが、なかなか見つかず、今度は穴を掘ると「こびとの忘れ物のシャベルとバケツ」を見つけたのです。園外保育で出掛けた荒井城址公園でも、みんなで探していると「ホウキとチリトリ」を見つけました。「こびと図鑑」を見てみると、かなりたくさんの種類のこびとがいることが分かったので、まだまだこびと探しは続きそうです。

